
ВЫБОРАМ В ВЕРХОВНЫЙ 

СОВЕТ С С С Р -  

ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

Пролетарии всех стран, соединяйтесь̂

ф  В РАЙ КОМ Е КПСС

ПОЛЕЗНЫЕ РЕКОМЕНДАЦИИ
В прошлый четверг специальная комиссия, проверяю щ ая 

Верх-И сетском районе подготовку к вы борам в Верховный Совет 
СС С Р в связи с предстоящ им обсуж дением этого вопроса па 
бюро обком а партии, сообщ ила партийно-хозяйственному активу 
района о результатах  проверки. Члены комиссии отметили, что 
в районе ведется больш ая организационно-политическая работа 
по подготовке к вы борам, но сделали ряд  замечании. О тдельны е 
парторганизации недостаточно активно вклю чились в агнтацион 
по-пропагаиднстскую  работу, в планах агитпунктов мало наме 
чено мероприятии для  избирателен и планирую тся они чащ е шаб 
лонно, без творчества, затяги вается  организация ю ридических и 
медицинских консультаций для  населения. Робко п оддерж ива 
ются коллективам и предприятии и учреж дений передовы е по
чины о досрочном выполнении плановы х задани й  в честь вы бо
ров в Верховный Совет С СС Р. Д еп утаты  местных С оветов мало 
пользую тся правом депутатского зап роса, мало обращ аю тся с 
просьбами в вы ш естоящ ие Советы народны х депутатов.

Комиссия пореком ендовала активу индивидуально работать с 
избирателями, учиты вая их п ож елани я, чаш е орган изовы вать для 
них встречи с партийными, хозяйственны ми руководителям и, вете
ранами войны и труда, инф орм ировать о деятельности высшего 
органа государственной власти, о достиж ени ях в экономике, н ау 
ке, культуре, об их социальны х и граж дански х  п равах  и о б язан 
ностях. В аж но повсеместно п озаботиться о содерж ательной  кра 
сочной наглядной агитации избирательны х участков, агитпунк
тов, клубов, об обеспечении их литературой , телевизорам и. Все 
эти пож елания следует учесть и взять  на вооруж ение акти в и 
стам и наш его института, ответственны м за вы борную  кампанию  
на вверенных вузу участках.

ТРУДИТЬСЯ ЛУЧШ Е, 
Ж И ТЬ КУЛЬТУРНЕЙ

Подготовка к вы борам  в _______________________________
Верховный Совет С С С Р  на 
педиатрическом  факультете 
обсуж далась на последнем  за 
седании парткома —  28 ком 
м унистов из 63 имею щ ихся 
участвуют в этой важной кам
пании, —  долож ил секретарь 
партбю ро  В. А. Щ епеткин.
Коллективы каф едр берут в 
честь вы боров  повыш енные 
обязательства, половина ка 
ф едр будет бороться  за зва
ние коллектива ком м унистиче
ского труда. В общ еж итии 
развертывается соревнование 
студентов за комнаты  о б р а з 
цового  быта. Студенты  ф а
культета обязались сдать эк
зам ены  по общ ественны м  ди с 
циплинам только на хорош ие 
и отличные оценки. В районе 
организуется пропаганда м е
дицинских знаний. А гитбрига
ды готовятся к концертам  ху
дож ественной сам одеятельно
сти. Агитаторы  активно состав
ляю т списки избирателей. В
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специальных журналах ведет
ся учет их работы. Партком  
обязал  пар тбю р о  п ро кон тр о 
лировать, чтоб все агитаторы 
были опытными ком м униста
ми, не м олодеж ью , гол осую 
щей впервые. В ближ айш ее 
время нуж но позаботиться о 
встречах избирателей-студен- 
тов с руководителям и п р о ф 
кома, деканата, вуза. И все 
агитпункты долж ны  соответ
ствовать своем у назначению  и 
наглядной агитации, и сред 
ствами информации.

П артком  обсудил также с о 
стояние правового 1 воспита-i 
ния в вузе и утвердил к о 
миссию  'По противоалкоголь
ной пропаганде с предостав
лением ей ш ироких пол ном о
чий.

НЕ УПУСКАТЬ ИНИЦИАТИВУ!
Выборы в В ерховный С овет С С С Р, назначенны е на 4 марта 

этого года, — важ нейш ее политическое событие в ж изни нашей 
страны , тем более, что это первы е выборы после принятия новой 
Конституции С ССР. П арти й ная  орган изац ия института и весь 
коллектив сотрудников активно готовятся к этому зн ам ен атель
ному событию. П роводятся м ассовы е мероприятия д л я  избира* 
телей, развернули активную  работу  агитпункты  и клуб молодых 
избирателей при общ еж итии лечф ака.

В разгаре работа аги тколлекти ва по уточнению списков изби
рателей. О собенно активны  аги таторы  и члены избирательной 
комиссии педиатрического ф акультета, возглавляем ой  доцентом 
В. М. Бубновой и асс. Г. Г. Волковым. Они практически уж е з а 
кончили уточнение и составление списков. Этого нельзя сказать  
о лечебно-профилактическом и санитарно-гигиеническом ф аку л ь
тетах, где сделано еще очень немного.

Время не ж дет. 11 ф евраля  начнется м ассовая проверка спис
ков избирателей, и к этому времени их надо уточнить, составить 
и отпечатать. Зав . агитколлективам и Е. В. М алы ш ко и Е. Д . 
Постников, председатели участковы х избирательны х комиссий 
В. П. Березин, Г. Д . М алы гин долж ны  ож ивить работу вверен
ных им коллективов.

После регистрации кандидатов в депутаты  Верховного Совета 
СС С Р аги таторам  предстоит ознаком ить избирателей с би огра
фиями кандидатов. В целях оказани я помощи в этой большой 
работе партком института р азр аб о тал  «П ам ятку  для  агитатора».

П арторган и заци ям  ф акультетов, в соответствии с п останов
лением партийного собрания, состоявш егося 24 января , следует 
взять всю работу по подготовке к вы борам под повседневный 
контроль.

С. А. БУГАЕВ, 
доцент.

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И П Р О Ф С О Ю З А  СГМИ

УРОНЕФРОАОГИЧЕСКОМУ ЦЕНТРУ -  БЫТЬ!
Прош едш ее  р ектор 

ское заседание обсуди 
ло перспективы со зд а 
ния в Свердловске  уро- 
неф рологического цент
ра и центра по пересад 
ке почки. Были заслу
шаны сообщ ения зав. 
каф едрой урологии
проф ессора В. М. Близ- 
нюка и главного ур ол о 
га облздравотдела тов. 
Махлина А. В. Будущ ий 
центр располагает сей 
час 240 уронеф рологи - 
ческими койками, ш та
тами, но он нуждается 
в укреплении м атериаль
но - технической базы, 
в новом  оборудовании, 
в подготовке кадров 
врачей, особенно не
фрологов.

В городе  и области 
велика потребность в

хроническом  гемодиали
зе, пора Свердловску 
становиться городом  пе 
ресадки почки. Чтоб это 
стало возм ож ным , необ
ходимы совместные уси
лия коллектива каф ед
ры  урологии, органов 
практического зд р аво 
охранения. Ректорское 
совещание реком ендова
ло В. М. Близню ку сов 
местно с руководством  
базовой  областной боль
ницы направить усилия 
на создание в С в е р д 
ловске м ощ ного  уроне- 
ф рологического центра.

Затем ректорское  с о 
вещание обсудило м е 
роприятия по экономии 
электроэнергии в ин
ституте. Ведь текущая 
пятилетка —  пятилетка 
качества, эффективности

и экономии. За прош 
лый год расходы энер
гии в вузе сократились 
на 12700 рублей. Д о с 
тигнуто это в основном  
за счет замены ламп на
каливания светильника
ми дневного света. Ви
димо, нужно п родол 
жить работу в этом на
правлении, и везде, где 
это возм ож но, м онти
ровать более эконом ич
ные светильники. О т
делу снабжения сле
дует позаботиться о 
приобретении необхо
дим ого оборудования.

Второй путь эконом и 
ки: разумное, хозяйское 
отнош ение к пользова
нию освещ ением  всех 
сотрудников вуза, р а 
зумеется, исключая эко
ном ию  за счет зрения

Ю

людей. Так, к примеру, 
в дополнительном  осве
щении нуждается малая 
учебная аудитория. Но 
нередко остаются на 
ночь с включенным 
освещ ением  кабине
ты, учебные классы. Р у 
ководителям  отделов,
зав. кафедрами следует 
позаботиться о воспи
тании у каж дого работ
ника бытовой культуры 
и береж ного отношения 
к нашему общ ем у д о 
стоянию.

Совещ ание обсудило 
также различные теку
щие дела.

Студентка 650 группы И. Харитонова 
сдала экзамен по лор-болезням на «отлнч-

ф  С ТЕЛЕТАЙПНОЙ ЛЕНТЫ СЕССИИ

ТЕРАПИЮ СДАЮТ УСПЕШНО

но». Фото И. Ильина.

Трудности, порож ден 
ные переходом  на н о 
вую  учебную  програм 
му, вызывали у п ре по 
давателей нашей ка
ф едры  некоторую  не
уверенность в исходе 
нынешней экзам ена
ционной сессии. П рав 
да, немало было сдела
но для ускорения адап
тации студентов III к ур 
са к условиям ф акуль
тетской клиники —  улуч
шение наглядности пре
подавания, создание м е 
тодических реком енда
ций, перестройка плана 
лекций и практических 
занятий и т. д. Благо
даря этому в V I I  сем е
стре уже не так остро, 
как в V I, ощ ущ алось 
различие в уровне зна
ний и навыков ны неш 
них студентов в сравне
нии с преды дущ им и п о 
колениями. Конечно, 
подводить итоги еще 
преждевременно, од на 
ко уже ясно, что подав
ляю щ ее большинство 
студентов успеш но спра 
вилось с программой.

На 22 января количество 
неудовлетворитель н ы х 
оценок не превышает 
обычного уровня преды 
дущ их лет, а удовлет
ворительные знания по
казали лишь около 10 
процентов опрош енных 
студентов. Знания более 
трети студентов оцене 
ны на «отлично». О с о 
бое удовлетворение эк
зам енаторам  доставили 
ответы студентов В. М и л 
лер (413 гр.), Е. Третни- 
ковой (414), Т. Ворож ее- 
вой (416), В. Климченко 
(421), Н. Сысолятиной 
(446), а победителям  
конкурса на звание луч
шего студента-терапевта 
Н. Неверовой (403 гр) 
и А. Антропову  (420 гр.) 
отличная оценка была 
выставлена без сдачи 
экзамена. Хочется на
деяться, что высокий то 
нус у студентов сохра 
нится до конца сессии.

И. М. ХЕЙНОНЕН, 
профессор 

кафедры  
факультетской 

терапии.
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ТЕОРИЮ ЗНАЮТ, ПРЕПАРАТЫ ЧИТАЮТ
Больш инство студентов уж е 

сдали экзамены по гистологии, 
и мож но говорить о результа 
тах. В начале экзамен сдавал 
лечебный ф акультет, затем  пе
диатрический. К аф едра подго
товилась к этому своеврем ен
но. В распоряж ение студен 
тов предоставлены  оборудо
ванные по темам учебные по
мещения, наборы гистологиче
ских препаратов, м икроско
пы. Студенты могли в любое 
удобное для них время гото
виться по п репаратам , и надо 
отметить, что, за  небольшим 
исключением, студенты хорошо 
читаю т гистологические струк
туры, чему в семестре у д ел я 
лось больш ое внимание. Ведь

экзам енационная оценка сл а 
гается не только за  ответ по 
билету, но и за умение чи
тать  препарат.

И з 24 групп лечебного ф а 
культета лучшие знания по
казал а  223—224 группа (ста 
росты Берлинских, Ревоконь), 
студенты которой в году си
стематически готовились к 
практическим зан яти ям , а к 
куратно посещ али лекции. 
С лабо отвечали студенты 
201— 202 групп (старосты 
М ухлы нина, Л оп ати н). Хотя 
количество двоек на ф аку л ь
тете невелико, зато  очень мно
го неявивш ихся (34 человека).

П орадовала  коллектив к а 
федры знаниями 249—250

группа педиатрического ф а 
культета, где средний балл 
составил 4,5. Великолепно о т 
вечали студентки Соловьева, 
Л атин ская , Евдокимова, Гово- 
рушина и др. Х уж е всех с д а 
ет стоматологический ф акуль
тет. У же первые группы по
казали  слабы е знания. М но
гие студенты  идут по ин
дивидуальны м разреш ениям 
деканатов, ими еще не сд а 
ны необходимые зачеты. 
С казы вается, вероятно, иеснс- 
тематнчность работы в году и 
слабая  общ ая подготовка. 
Э кзамен продолж ается...

Ф. С. Р Д Г О Л Ь С К Д Я ,  
доцент.oiiuiiii/iniii л* ^
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4  ИТОГИ СО Ц СО РЕВН О ВА Н И Я

ПОВЕЛИТЕЛИ ФАКУЛЬТЕТОВ
С g ЛУЧШИЕ В ИНСТИТУТЕ

Н а совместном заседа- каф едры  ф арм акологии А. П. Я стребов). Второе 
нин ректората, партком а (проф. М. П. В нхрнева); и третье место не при*
и месткома подведены второе — общей химии суж дены.
итоги выполнения соц- (доц. А. И. О рехова); На санитарно - гигие-
обязательств коллектн третье — физики (доц. иическом ф акультете сре
вами института и опре- С. Г. Б огом олов). ди профильных каф едр
делены победители. На педиатрическом первое и второе место 5

На лечебно - профи- ф акультете среди боль- поделили каф едры  эпи- в 
лактическом ф акультете ших клинических каф едр демиологии (доц. В. А. 
среди больш их клиниче- победителями стали: ка- Аренский) и гигиены 
скнх каф едр первое мес- ф едра детской хирургии труда (доц. А. А. М арат- 
то присуж дено каф едре (доц. 3 . А. Ш у в алова), кан ова). 
госпитальной хирургии зан явш ая  первое место, г ^

(зав. -  проф. В. Н. К  л и- кафедра госпитальной Среди 
мои); второе -  факуль- педиатрии (проф. О. A. J  ®Р „а пеоном
тетской терапии (проф. Синявская) —  второе ме- ' первом
С. С. Барац) и третье —  сто и кафедра детских каФе^Ра б1̂ еи
пропедевтики внутрен- инфекций (доц В. В. Фо- . (доц. . \ Ф. Ле-
них болезней (проф. А. В. м,ш) -  третье. . J W » ) .  »а‘ втором -  ка-
Ипанова) ФеДР« 0 3 0  с историеи

Соепи малых клиниче- Среди малых клиниче медицины (доц. В. П. Бе- 
ских кафедр первого ме- ских к«ФедР педиатриче- резни), на третьем-ф н- 
ста удостоен коллектив ского Факультета первое лософии (доц. А. А. Ба- 
кафедры травматологии ” ссто занял.а кафедРа талов>- 
(доц. А. М. Волкова); оГлина)" 0соб° отмечены ка-
второго —  рентгенора- J J J ’ _  летских б0лез- ФедРы военной подготов- 
диологии (проф. М. Г. JР / А  т  з  в о г у л - ки *3aD- “  полковник 
Виннер), третьего -  ка- а ПР°иФ'ТпетГе -  акС- М  Я  Кирюхин) и физи-
Й *  и Л ?оРм ? Г в Г Й Ш«Р*Т“  " гинекологии "еск°пго воспитания (доц. (доц. И. И. Томилов). . V л  3  _ . В. П. Порозов). Пер-

_ Среди теоретических 1 р ф ’ о а л ези н ;. пая _  за больш ую  раб о .
|  каф едр лечебно-профи- Среди теоретических ту по военно-патрнотн- 
|  лактнческого ф акультета каф едр победила в со- ческому воспитанию,
S первое место в соцсорев- ревнованин каф едра вторая — за физическое 5 
|  новании зан ял  коллектив патфизиологни (проф. воспитание студентов.
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Определились побе
дители соцсоревнова
ния за 1978 год и в 
масштабе института.

Среди больших кли
нических кафедр пер
вое место присуждено 
кафедре детской хи
рургии; второе — ка
федре госпитальной хи
рургии лечфака, тре
тье — факультетской 
терапин лечфака.

Среди малых клини
ческих кафедр инсти
тута лучшими призна
ны: кафедра детских
болезней (первое мес

то), травматологии § 
(второе) и кафедра в 
профессиональных бо- |  
лезней (третье).

Среди теоретических § 
кафедр вуза на первое в 
место вышла кафедра § 
патфизиологни; на вто' |  
рое — ебн^ей гигиены в 
и на третье — 0 3 0  с § 
историей медицины. §

Среди профильных = 
кафедр санфака пер- |  
вое н второе место по- § 
делили кафедры эпи- |  
демнологнн и гигиены § 
труда, на третьем мес- Щ 
те — коллектив ка
федры гигиены детей и 
подростков.

Среди коллективов 
АХЧ и административ
но - управленческого 
аппарата первое место 
присуждено библиоте
ке (зав. 3. Н. Рыбаль- 
ченко), второе — бух
галтерии (гл. бух. Л .Г. 
Дедюхина), третье — 
учебной части (зав.
В. А. Лузгана).

Соревнование— творчество масс

В КЛУБЕ
МОЛОДЫХ
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Впервые в нашем институ
те открылся и действует клуб 
м олоды х избирателей. В ве
стибюле и красном  уголке о б 
щ ежития лечебного ф акуль
тета появились указатели, л о 
зунги, плакаты, призы ваю щ ие  
студентов хорош о учиться, ак
тивно заниматься обществен» 
ной работой.

На организационном  заседа
нии студсовета общ еж ития 
лечфака был принят план ин
тересных мероприятий-* лек
ции, беседы, встречи с д е п у 
татами местных Советов, уче
ными института, творческой  
интеллигенцией города, пре 
подавателями общ ественных 
наук, членами избирательных 
комиссий и агитколлективов. 
М олод ы е  избиратели смогут 
получить индивидуальные кон 
сультации медиков, юристов.

С  м олоды м и  избирателями, 
голосую щ им и впервые, уже 
проведено 4 беседы, посвя
щ енные успехам советского 
народа в текущ ей пятилетке, 
правам  и обязанностям  м ол о 
дого избирателя, нояб рьско 
му Пленум у ЦК КПСС. Перед  
м олод еж ью  выступали доц. 
С. А. Бугаев, доц. А. Д. Кон- 
драшин, асс. М. А. Зыскина.

Еж едневно в общ ежитиях 
работаю т агитаторы, проводят 
индивидуальную  разъясни
тельную  работу.

А. А. АЗИН, 
зав. клубом молодых 

избирателей.

н в ш т н

Н У Ж Н Е Й  Н А М  С Е Р Д Ц А  Т Е П Л О Т А
На каф едре эпидем иоло

гии событие —  выставка дет
ского  творчества, творчества 
сотрудников и... Впрочем, за 
дум ана она была Анной  А н а 
тольевной Тулуповой, проф 
оргом  группы  и инициатором  
всех «начинаний, как выставка 
только детского творчества, 
но в процессе реализации пе
реросла  эти узкие рамки. Я 
спросила А нну  Анатольевну, 
была ли она уверена в том, 
что коллеги откликнутся на 
задумку. Нет, был ответ, но 
верила, что главное —  на
чать.

Почти два м есяца длился 
сбор  м атериалов для выстав
ки. И, наконец, экспозиция 
оф ормлена. Получилась она 
маленькой —  по числу экспо
натов и потом у приказано 
бы ло жить ей недолго —  три 
дня. Красную  ленточку о ткры 
тия перерезал  зав. каф едрой 
В. А. Аренский. Сим воличе
ская лента —  и совсем  не
символическое открытие се
бя, коллег, м ира их увлече
ний.

Сотрудница  каф едры  В. И. 
Ковалева потом  сказала: «Как 
часто в сутолоке дня мы те
ряем  друг друга. Выставка от
крыла нам самих себя. Вот, 
к примеру, я живу рядом  с 
семьей Л. К. Васильевой. Ча
сто забегаю  к ней домой. А  
вот чудесных каменных м ат
реш ек впервые увидела здесь, 
на выставке. И так в каж дом  
мы  заметили что-то доселе 
неизвестное».

М аленькая выставка стала 
маленьким чудом. О на  уже 
пережила скупо отм еренные 
ей три дня. И каждый день 
появляю тся новые участники, 
новые экспонаты, а значит, и 
новые открытия. Комната, в 
которой  проходит этот свое
образны й  вернисаж, р е д к о  пу
стует —  в нее тянет вновь и 
вновь. Смотреть, видеть, чув
ствовать гордость за себя и за 
других, родство душ  и ра

дость искреннего, теплого че
ловеческого общения.

Вот, к примеру, коллекция 
семьи Головиных: большой,
даже чуть зловещ ий краб и 
нежная перлам утровая ракови 
на Карибского моря. Коралло
вая друза  и м орская звезда. 
И нтересно взглянуть, не прав 
да ли? А  м ож но даж е потро
гать, прикоснуться к экзотике 
дальних морей.

Наталья Д задзам ия  выста
вила богатейш ую  коллекцию  
репродукций  с ком м ентариям и 
искусствоведов. Ее д ом аш 
ний «музей» приветливо рас 
крыл двери перед посетите
лями, даря радость встречи с 
прекрасным...

Братья Ш ориковы  выж ига
ют 'по дереву, а их мама 

представила рисунок каранда
ш ом  «Слон прогуливается в 
голубам  тумане». Рисунок, 
быть мож ет, далеко не п ро 
фессиональный, но веет от не
го такой непосредственностью  
и добр ы м  ю м ором , я бы  да
же сказала —  дом аш ним  ую 
том.

Сем ья Тулуповых. Таня лов 
ко смастерила страусенка из 
еловой шишки и показала 
коллекцию  календариков, Рус
лан выставил коллекцию  фут
больных вымпелов, альбом ы  
с м а р к а м и / о  ф лоре и фауне 
Земли, лыжника (работа по 
дереву), а их мама Анна А н а 
тольевна —  скром ный зимний 
букет.

Посетители невольно задер
живают взгляд на золотистых 
красках осеннего этюда семи
классницы Лены Ковалевой, 
на ее коллекции уральских 
бабочек, на зимнем пейзаже 
Валентины Ивановны Туневой 
и на исполненных любви и 
нежности к маме поделках по 
дереву ее сына Ю р ы  (они 
сделаны им к 8 Марта).

Удивительным  разнообрази 
ем и даже мастерством  ис
полнения порадовала экспо
зиция семьи Васильевых. О ка 
залось, что Ира прекрасно 
ш ьет и вяжет (варежки такие 
красивые), рисует и оф ор м 
ляет газеты и вообщ е масте
рица! Лия Константиновна 
принесла на выставку не
сколько рисунков-копий, а ее 
м уж  —  поделки из уральско
го камня.

Не менее интересны рабо
ты дош кольников с их неож и
данным  и своеобразны м  ви
дением  мира. Так, Игорь 
Аренский в 4 года уже выши
вает, а двухлетний Дима 
П раздничков свое простое 
изделие из пластилина назвал 
весьма непросто: «Колбасик». 
И у Димы, и у И горя есть по 
рисунку, на первый взгляд, п о 
хожему. Н о  у Д имы  он назы
вается «Ком ваты», а у И го
ря —  уже «Дым».

Вот такая это выставка —  
удивительная и обыкновенная. 
И самое главное —  в ней есть 
душа. Пож елаем  же коллек
тиву каф едры  ее же словами: 
«И быть ассамблеям  без сче
та! Тогда мы к вам снова 
придем».

Н. Д ЕМ ИНА.

НА СН И М КЕ: страусенок
первоклассницы Т. Тулуповой.

Ф ото И. Ильина.

ТАКИМ БУДЕТ 
НАШ ГОРОД

На днях на встрече редак
торов многотираж ных газет в 
горком е партии главный архи
тектор города, заслуженный 
архитектор РСФ С Р, автор 
строительных проектов Д в ор 
ца молодежи, кинотеатра 
«Космос», уралмаш евского 
Д ворца  культуры Г. И. Бе
лянкин рассказал о перспек
тивах развития Свердловска. 
Четвертый —  и последний —  
вариант генерального плана 
застройки Свердловска, ут
вержденный Советом  М ини
стров С С С Р  в 1972 году, име
ет ярко выраж енную  тенден
цию  на строительство для 
свердловчан многоэтажных 
домов. Через 20 лет намече
на замена даже 5-этажных по
строек на высотные здания. 
Это  будет стоить дешевле, 
чем освоение новых террито
рий: город  окруж ен лесами,
торфяниками, болотами. Сей 
час интенсивно застраиваются 
районы Уралмаша, Эльмаша. 
Интересными в перспективе 
будут Комсомольский район 
(близ Каменных Палаток)» 
Химмаш, районы, что в бли
жайшие годы возникнут на 
территории северного Шарта- 
ша, на месте Уктусского аэро
порта.

Изменится облик центра го
рода. В ближайшие 5— 7 лет 
заверш ится архитектурное 
оф орм ление района нового 
цирка, в этом  году начнутся 
работы  по созданию  площ а

ди и проспекта им. С вер д 
лова на территории ул. С верд 
лова и Карла Либкнехта, где 

будет ликвидировано трам вай
ное движение. На берегу 
пруда возникнет новое краси
вое здание —  Д ом  Советов 

с площ адью  этого же назва
ния. Д ом ам и нового, более 
соверш енного проекта застро

ятся ул. Ш ейнкмана и М о 

сковская. В районе плотины 
появится памятник М ам ину- 

Сибиряку, а вблизи кинотеат

ра «Космос» —  памятник б о е 
вой и трудовой  славы сверд

ловчан в Великой Отечествен
ной войне, будут восстанов

лены заброш енные фонтаны, 
в городе появятся уютные 

уголки отдыха.

М ного  предстоит сделать и 
по обеспечечию  новых жи
лых районов коммуникация
ми. За две ближайшие пяти
летки свердловчане получат 
7 млн. кв. м жилья. Расходы 
на коммуникации в связи с 
этим достигнут 600 млн. р у б 
лей.

Заверш ается проектирова 
ние метро. В 1985 году долж 
на войти в эксплуатацию его 
первая очередь. Прокладка 

! каж дого километра м етро об- 
! ходится государству в 20 млн. 

рублей. Линии метрополитена 
пройдут по улицам Победы, 
проспекту Космонавтов, вокза 
лу, в районе пруда, ул. Щ о р 
са, 8-е М/*рта, площади 1905 г.

Свердловск пополнится еще 
одним —  инженерно-педаго
гическим —  вузом, новыми 
школами, больницами, все б о 
лее превращ аясь в крупный 
промыш ленный и культурный 
центр Урала.

Студенты стоматологи
ческого факультета выдви
нули в сессию новый де
виз: «Сдадим наши удов
летворительные знания на 
«хорошо» и «отлично»!».

ИЗ СТУДЕНЧЕСКОГО  
Ф О Л ЬКЛ О РА

ф В дареном конспек
те на почерк не смотрят.

ф Пуганый студент и 
зачета боится.

Ф Экзамен сдать — 
не лекцию прогулять.

ф Одна паршивая 
тройка всю зачетку ис
портит.

ЗУБ М УД РОСТИ
Товарищи студенты!
Кто желает записаться 

в общество собак, обра
щайтесь по адресу...

При себе иметь пас
порт и родословную.

(Объявление в вести
бюле СГМИ).

РОБЕРТ БЕРНС

—  Кто там стучится 
в поздний час?
—  Конечно, я,

Финдлей!
—  С тобой встречаюсь 
в пятый раз!
—  В седьмой, —  
сказал Финдлей.
—  Н о ты не сдашь

ведь

все равно?
—  Не сдам, —  
сказал Финдлей.
—  Раз в голове

твоей
темно.
—  Темно, —  
сказал Финдлей.
—  Небось, девчонки 
на уме?
—  Они, —  
сказал Финдлей.

—  Тебя же выгонят 
к весне.
—  Должны, —  
сказал Финдлей.
—  А  ты, приятель, 
не дурак?
—  Ну нет, —  
вскипел Финдлей.
—  Зайдешь еще раз 
или как?
— 1 Зайду, —  
вскричал Финдлей.
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